

Schnell informiert

● Unter dem Motto „Urlaub vom Alltag“

versucht das Generationenhaus Altaussee seinen Bewohnern anhand von Ausflügen viel Abwechslung vom Alltagsgeschehen zu bieten. In diesem Sommer führte sie der Tatendrang des Öfteren zum Grundlsee und zum Toplitzsee, wo sie unvergessliche Stunden in und an diesen Gewässern verbrachten. Es ist besonders erfreulich, dass die Bewohner sehr viel Menschlichkeit bei den Ausflügen erfahren durften. Helfende Hände von fremden Personen, die einfach angepackt haben, ohne darum gebeten worden zu sein und das Verständnis dafür, dass manche Dinge bei uns einfach länger dauern, bedeuten hier sehr viel. Auf diesem Wege ein aufrichtiger Dank an die Schifffahrt Grundlsee/Toplitzsee, Thomas Scheck vom Gasthaus „Rostiger Anker“, Alexandra und Albrecht Syen von der „Fischerhütte am Toplitzsee“ und Familie Bischof sowie den freiwilligen Helfern. Ihr habt mit eurem Engagement besondere Erinnerungen in den Herzen und Köpfen der Bewohner des Generationenhauses ermöglicht.



Durch den selbstlosen Einsatz vieler Helfer konnten schöne Ausflüge organisiert werden.